



Migraineux en difficulté

Je vous écris avec le cœur lourd, la honte et la nécessité de vous partager une part de ma vie que je n'aurais jamais imaginé devoir traverser. Je souffre de migraines chroniques (environ 3 à 5 crises par semaine qui durent entre 6h et 48h), une maladie qui a complètement bouleversé ma vie. Aujourd'hui, je me retrouve dans une situation financière extrêmement précaire, et j'ai besoin de votre aide. Je suis migraineux depuis l'âge de 19 ans. Depuis que le diagnostic est tombé il y a maintenant plus de 10 ans, j'ai pris un traitement quotidien et un traitement de crise (triptans, almotriptans, etc.) qui étaient remboursés à 100 % par la sécurité sociale. Malheureusement, j'ai développé une pharmacorésistance, ce qui signifie que ces médicaments ne sont plus efficaces pour moi. Nous avons tout essayé, y compris le Botox, mais rien n'arrête la douleur. Il est donc nécessaire de passer à un anti-CGRP, mais ce traitement n'est pas remboursé. La prise en charge est possible uniquement en CHU ou centre anti-douleur, mais les places sont très limitées en raison d'un budget extrêmement restreint. Les délais d'attente varient de 1 à 2 ans, ce qui est inacceptable face à la douleur persistante.

Je lance cette cagnotte en ligne pour financer mes des injections d'Emgality, un traitement vital coûtant 300 € tous les 28 jours. Aujourd'hui je ne peux pas le commencer et donc contribuer à une amélioration de ma situation. Cela me permettrait

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/SthLeEJf>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Bastien Grange